

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Schminken gehört dazu.

Das Wiener Programm für die Ferien

Wien. Ab sofort startet wieder das wien-Xtra-ferienspiel. Klettern, Taekwondo und vieles mehr können die Kids hier ausprobieren. Von Mittwoch bis Freitag prägen die Spielstage das Rathaus. Im Haus des Meeres können die Kids Kois und Äffchen füttern. Bis zum 24. Februar ist auch der Wintercircus im Prater geöffnet. Im Naturhistorischen Museum kann man tierische Rätsel lösen, in Schönbrunn gibt es Sisi-Führungen.